



El portal informativo diseñado por y para las empresas.



www.gestionenclaveempresarial.org





La Confederación Canaria de Empresarios

Somos una organización empresarial, que ostenta condición legal de máxima representatividad, de carácter intersectorial, de naturaleza y participación privada, que integra, con carácter voluntario, a asociaciones empresariales y empresas privadas de todo tipo de tamaño.

Representamos, defendemos y promocionamos los intereses económicos y sociales de los empresarios en el ámbito territorial de Canarias, con una serie de atribuciones legales que son reconocidas y que la diferencia de cualquier otra organización empresarial

→ Visitar web

Con la financiación de:

